

18 mai 1999, Mexique

Allocution devant le Congrès de l'État de Mexico

Monsieur le Président de la Chambre des députés de l'État de Mexico,

Monsieur le Délégué général du Québec au Mexique,

Mesdames, Messieurs,

Es para mí un gran placer de estar aquí, en el Palacio del Poder Legislativo del Estado de México.

Je remercie chaleureusement le Congrès de son accueil. Je remercie particulièrement el Licenciado Ysidro Munos Rivera, président de la Chambre des députés de l'État de Mexico. Je le remercie de son invitation et de l'honneur qu'il nous a fait de nous recevoir dans la maison des citoyens de l'État de Mexico. Cette invitation représente également pour moi une occasion exceptionnelle de célébrer l'amitié qui lie depuis si longtemps l'État de Mexico et le Québec. Cette amitié a été entretenue par des relations d'affaires, culturelles et institutionnelles, notamment depuis la création, il y a vingt ans, de notre Délégation générale du Québec à Mexico.